
e seis vales-compras 
no valor de R$ 500,00 
cada. Lenilson Munhoz, 
presidente da entidade, 
cita que a expectativa é 
das melhores, com a data 
devendo movimentar de 
forma muita intensa o 
comércio da cidade. 

Foz do Iguaçu, com o objetivo 
de fortalecer a gestão pública na 
área de sustentabilidade.

CONTRA-CAPA

O prefeito de Janió-
polis, Ismael Dezanoski 
e o vice Eides Guedes, 
acompanhados do ve-
reador Claudemir Dori-
gon – Tico, da secretária 
de Assistência Social 
Dayane de Ávila e da 
coordenadora do CRAS 
Rosilene Vicente, en-
tregaram oficialmente 
na última quinta-feira, 
dois veículos zero-qui-
lômetro para a APAE.

O município de Goio-
erê acaba de ser comtem-
plado no projeto “Caixa 
D’Água Boa”, que é 
desenvolvido pelo Go-
verno do Paraná, através 
de parceria com as pre-
feituras. O projeto tem 
o objetivo de atender 
famílias em situação de 
vulnerabilidade social e 
que não têm condições 
de investir na compra 
do acessório. Além de 
distribuir caixas d’água 
e kits de instalação gra-
tuitamente, o projeto 
destina também R$ 1 
mil por família contem-
plada. 

Faltando um mês para 
o Natal, principal data 
para as vendas para o co-
mércio, o foco em Goio-
erê está em ampliar as 
vendas de fim de ano. Para 
tanto, a ACIG está inten-
sificando a promoção que 
vai sortear um veículo 
Ônix ze ro-qui lômetro 
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Goioerê é contemplado com o 
programa ‘Caixa D’Água Boa’ 

Comércio de Goioerê intensifi ca  
as ações para as vendas de Natal

Uma ação importante 
foi realizada pelo CMD-
CA - Conselho Municipal 
dos Direitos da Criança e 
Adolescente de Moreira 
Sales, através de parceria 
com o Conselho Tutelar e a 
Prefeitura Municipal. A ação 
teve como objetivo marcar a 
passagem da Semana Nacio-
nal de Combate às Drogas, 
contando com importantes 
palestras, que foram reali-
zadas para alunos do ensino 
fundamental e médio do 
município.

Moreira Sales: alunos 
receberam importantes 
palestras na Semana 

de Combate às Drogas

Janiópolis entrega dois veículos 
zero-quilômetro para a APAE

A Secretaria de Es-
tado da Saúde, está 
informando que segue 
liberada no Paraná, a 
aplicação da segunda 
dose de reforço ou quarta 

Segunda dose de reforço contra Covid 
para adultos já está liberada no Paraná

dose contra a Covid-19 
em pessoas acima de 18 
anos que tenham tomado 
a primeira dose de refor-
ço há pelo menos quatro 
meses.

Prefeitos dos 399 municípios se reúnem 
para discutir sustentabilidade e inovação

Prefeitos dos 399 municí-
pios do Paraná, estarão reunidos 
a partir desta quarta-feira, dia 
16, no hotel Rafain Palace, em 

PÁGINA 04
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Segunda dose de reforço contra Covid 
para adultos já está liberada no Paraná

A Secretaria de Estado da 
Saúde, está informando que 
segue liberada no Paraná, a 
aplicação da segunda dose de 
reforço ou quarta dose contra 
a Covid-19 em pessoas acima 
de 18 anos que tenham tomado 
a primeira dose de reforço há 
pelo menos quatro meses.

Anteriormente, a reco-
mendação era que essa dose 
fosse aplicada somente no 
público acima de 40 anos. 
Agora, os municípios deverão 
defi nir estratégias próprias de 
chamamento e aplicação do 
novo reforço.

A orientação foi formali-
zada na quarta-feira passada 
por meio da deliberação da 
Comissão Intergestores Bi-
partite do Paraná. Segundo a 
comissão, a ampliação será 
realizada enquanto houver 
disponibilidade de vacinas 
contra a Covid-19 nos muni-
cípios e a depender de novos 
envios de doses por parte do 
Ministério da Saúde.

O secretário de Estado da 
Saúde, Beto Preto, explica o 
motivo da mudança. “O Pa-
raná tem disponibilidade de 

Os interessados em receber a quarta dose de reforço 
devem procurar as unidades de saúde da sua cidade

vacinas e a baixa procura por 
esses imunizantes preocupa, 
assim como a constante apa-
rição de novas variantes da 
doença”, cita ele.

Ainda segundo o secretá-

rio, as prefeituras que ainda 
não ampliaram a oferta da 
vacina, poderão fazer um 
novo chamamento buscando 
aumentar essa cobertura va-
cinal e proteger a população.

Segundo um levantamento 
parcial da Sesa, cerca de 500 
mil vacinas contra a Covid-19 
estão disponíveis no Centro 
de Medicamentos do Paraná 
(Cemepar) e nos municípios.

Copacol: avicultor de Corbélia obtém a 
melhor pontuação no mês de outubro
A maior pontuação obtida 

no mês de outubro pelo avi-
cultor, Pedro Afonso Pereira, 
da comunidade Nossa Se-
nhora da Penha, município 
de Corbélia, comprova sua 
efi ciência enquanto termi-
nador de aves no sistema de 
integração da Copacol. 

Ele obteve 478 pontos 
de IEP (Índice de Efi ciência 
Produtiva). Outro produtor 
que mantém média alta, 
inclusive se destacou como 
melhor do ano, é o produtor, 
Nivaldo Almir Parzianello 
do município de Cascavel, 
que com 473 pontos fi cou 
em segundo lugar no mês. Já 
a terceira posição do perío-
do, fi cou para o produtor de 
Formosa do Oeste, Osmar 
Aparecido Sebastião, que 
alcançou 464 pontos.

Além da pontuação, 
outro critério de avaliação 
é a conversão alimentar. O 
cooperado de Cafelândia, 
Idanir Favero, obteve 1,487 
Kg, o produtor José Rubens 
de Oliveira de Iracema do 
Oeste, alcançou 1,492 Kg e 
o avicultor, Rivelino Skura 

de Cafelândia fi cou com 
1,496 Kg.

Já em crescimento di-
ário, o cooperado Marcos 
Roberto Marques de Quarto 
Centenário, obteve 78,38 
gramas, Adelir João Dalma-
gro de Cafelândia alcançou 
78.17 gramas e o cooperado 
Sergio Gustavo Mezzari de 
Nova Aurora, 77.95 gramas.

Com a melhor pontuação 
do mês, o produtor Pedro 

Afonso, conta com os traba-
lhos do seu colaborador, Ro-
berto Wesolowske e do fi lho 
Adriano. Segundo Roberto, 
o bom resultado comprova 
que os manejos estão sendo 
realizados de forma correta, 
o que aumenta ainda mais 
a responsabilidade, pois 
além de manter, melhorar 
ainda mais os resultados a 
cada lote.

“Muitos perguntam, o 
que fazemos que os resulta-
dos são sempre bons. Damos 
uma atenção especial no 
início do lote, procuramos 
oferecer todo o conforto 
necessário aos pintainhos e 

manejo, manejo e mais ma-
nejo, acredito que este seja 
um dos principais fatores 
para se obter bons lotes de 
frango”, conta Roberto.

Por sua vez o produ-
tor, Pedro Afonso Pereira, 
confi rma o que disse seu 
colaborador, pois confi a e 
o agradece pelo empenho 
e dedicação que tem com 
as aves. Ele enaltece a boa 
parceria que tem com a 
Cooperativa, que lhe opor-
tuniza todos os insumos 
necessários, bem como, 
uma assistência técnica de 
boa qualidade que reverte 
nos bons resultados.

Pedro obteve 478 pontos de indice de efi ciência produtiva

Agora é Lei
O aplicativo Agora é Lei no Paraná recebeu a menção 

honrosa do prêmio Assembleia Cidadã, promovido pela 
União Nacional dos Legisladores e Legislativos Estaduais 
(UNALE), na categoria Atendimento ao Cidadão. O aplica-
tivo Agora é Lei reúne em uma única plataforma digital leis 
estaduais que tratam de compra e venda de produtos e da 
prestação de serviços, auxiliando o consumidor a conhecer 
a legislação.

Há vagas!
O Paraná começa a semana da Proclamação da República 

com a oferta de 13.166 vagas de emprego com carteira assi-
nada nos postos avançados e nas Agências do Trabalhador. 
O maior volume está na Região Metropolitana de Curitiba 
(2.956). Na sequência, aparece a regional de Toledo, com 
2.561 vagas. Nas demais regionais do Interior são desta-
ques em quantidade Cascavel (1.392), Londrina (957) e 
Umuarama (768).

Copa Libertadores
O Atlético Paranaense garantiu o seu lugar na fase de 

grupos da Copa Libertadores. Na tarde deste domingo, 
o Furacão derrotou o Botafogo por 3 a 0, com gols de 
Adryelson (contra), Vitor Roque e Erick. Com a vitória, o 
time paranaense termina a competição em sexto lugar, com 
58 pontos. A equipe disputará sua quarta Libertadores nos 
últimos cinco anos.

Rota da Princesa
Foi aprovado na Assembleia Legislativa do Paraná o 

projeto de lei que institui a Rota da Princesa. O trecho da 
Rota da Princesa fi ca na PR-092 entre os municípios de 
Rio Branco do Sul e Cerro Azul. A Rota foi idealizada por 
integrantes do Moto Clube PR-092 de Rio Branco do Sul 
e tornou-se um importante trajeto do motociclismo brasi-
leiro e recebe aos fi nais de semana diversos motociclistas 
de todo o Brasil.

Sustentabilidade
A Portos do Paraná foi a vencedora na Categoria Empre-

sa Comprometida com a Sustentabilidade da 7ª edição do 
prêmio Top of Mind da Universidade Estadual do Paraná. 
O Top of Mind é um conceito de marketing incorporado nas 
pesquisas de mercado utilizado em estudos de comporta-
mento do consumidor. A pesquisa foi aplicada envolvendo 
93 segmentos.

Vestibular Unioeste
A Universidade Estadual do Oeste do Paraná (Unioeste) 

abriu as inscrições para o Vestibular 2023. Ao todo, são 64 
cursos oferecidos em cinco campi: Cascavel, Foz do Iguaçu, 
Francisco Beltrão, Marechal Cândido Rondon e Toledo. Para 
esta edição, o pagamento antecipado da taxa por boleto ou 
PIX vai gerar desconto no valor. As provas estão previstas 
para 5 de fevereiro de 2023.

Enem
O tema da redação do Exame Nacional do Ensino Médio 

(Enem) de 2022 é “Desafi os para a valorização de comuni-
dades e povos tradicionais no Brasil”, conforme divulgado 
pelo Ministério da Educação. O tema vale para as duas 
versões do Enem: impressa e em computador.

mailto:gazetagoioere@gmail.com
http://www.adipr.com.br
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Prefeitura investe R$ 98 mil na compra 
de mais dois veículos zero-quilômetro
Buscando manter a frota 

sempre renovada, a Prefei-
tura de Goioerê, com recur-
sos oriundos de emenda do 
deputado Jonas Guimarães, 
investiu mais R$ 98 mil na 
compra de duas camionetas 
zero-quilômetro.

O pedido para a compra dos 
veículos foi feito pelo vereador 
Helton Maia. Um dos veículos 
foi destinado para atender a Se-
cretaria de Assistência Social e 
outro ainda será defi nido para 
qual secretaria será repassado.

A secretária Ivanilda Plaza 
destacou a importância de se 
ter uma camioneta para atender 
as famílias carentes com cestas 
básicas, entre outros serviços 
prestados à comunidade. “Nós 
estamos felizes e queremos 
agradecer ao deputado Jonas 
e ao vereador Helton Maia”, 
disse.

Por sua vez, o vereador 
Helton Maia citou que os 
bons frutos que Goioerê tem 
colhido é por conta da união 
entre as lideranças. “Graças a 

O pedido para a liberação de recursos para a compra 
dos veículos foi feito pelo vereador Helton Maia

Goioerê é contemplado com o 
programa ‘Caixa D’Água Boa’ 

O  m u n i c í p i o  d e 
Goioerê acaba de ser 
comtemplado no pro-
jeto “Caixa D’Água 
Boa” , que é  desen-
volvido pelo Governo 
do Paraná, através de 
parceria com as pre-
feituras. O projeto tem 
o objetivo de atender 
famílias em situação de 
vulnerabilidade social e 
que não têm condições 
de investir na compra 
do acessório.

Além de distribuir 
caixas d’água e kits de 
instalação gratuitamen-
te, o projeto destina 
também R$ 1 mil por 
família contemplada. 
Nas primeiras fases do 
projeto, foram inves-
tidos R$ 5,5 milhões 
e mais R$ 2 milhões 
serão aplicados nesta 

quinta etapa.
Em Goioerê, as fa-

mílias contempladas 
serão classificadas pela 

O prefeito Betinho Lima diz que o projeto é dos mais importantes, pois contempla famílias em situação de vulnerabilidade

Deus estamos tendo uma ad-
ministração pacifi ca, com paz 
reinando entre os poderes. Isso 
só traz resultados positivos 
para todos”, comentou.

Secretaria de Assistên-
cia Social. Ainda não se 
tem o número de resi-
dências que vão receber 
as caixas d’água. “Há 
critérios que devem ser 
analisados e a partir daí 
a gente consegue o kit 
e o recurso. Nos pró-
ximos dias estaremos 
fazendo um levanta-
mento para saber quem 
realmente precisa desse 
acessório”, diz a secre-
tária Ivanilda Plaza.

O prefeito Betinho 
Lima diz que esse pro-
jeto é dos mais impor-
tantes, disponibilizan-
do caixas d´água para 
famílias de baixa renda. 
“Um p rog rama q ue 
busca também, garan-
tir a qualidade da água 
das famílias. Estamos 
felizes em sermos con-
templados e podermos 
ajudar muitas famílias 
do nosso município, 
frisa o prefeito.
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Moreira Sales: alunos receberam importantes 
palestras na Semana de Combate às Drogas
Uma ação importan-

te foi realizada pelo 
CMDCA - Conselho 
Municipal dos Direitos 
da Criança e Adoles-
cente de Moreira Sales, 
através de parceria com 
o Conselho Tutelar e a 
Prefeitura Municipal.

A ação teve como 
objetivo marcar a pas-
sagem da Semana Na-
cional de Combate às 
Drogas, contando com 
importantes palestras, 
que foram realizadas 
para alunos do ensino 
fundamental e médio 
do município.

De acordo com enata  As palestras foram ministradas para estudantes das redes municipal e estadual

Carvalho, presidente do 
CMDCA, as palestras 
atenderam alunos dos 
10 aos 17 anos, através 
das ministrações reali-
zadas não somente nas 
escolas da sede do mu-
nicípio, como também 
em Paraná do Oeste.

“Foi uma ação muito 
importante, que teve 
como objetivo alertar 
a juventude da nossa 
cidade, especialmente 
estudantes, para o peri-
go das drogas, que des-
troem famílias inteiras 
e leva pessoas aos caos 
e até à morte”, disse 
Renata.

Saúde de Goioerê vai oferecer atividades 
para homens na campanha Novembro Azul

A Secretaria de Saúde de 
Goioerê, através das UBS da 
cidade, anunciou uma ampla 
programação para atender 
os homens durante o mês da 
campanha Novembro Azul, 
cujo período é dedicado à 
saúde do homem e principal-
mente a prevenção do câncer 
de próstata.

Segundo o cronograma, as 
ações vão acontecer nos dias 
21, 22 e 23 de novembro, todas 
voltadas à prevenção. Entre 
as ações, haverá consultas 
médicas, atendimento odonto-
lógico, testes rápidos de HIV, 
Sífi lis e Hepatite, bem como 
atualização vacinal.

Para facilitar para aqueles 
que têm difi culdade de procu-
rarem as UBS durante o dia, 
as unidades vão atender até às 
20 horas durante estes dias. De 21 à 23 de novembro, as ações seram voltada a saúde dos homens
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Comércio de Goioerê intensifi ca  
as ações para as vendas de Natal
Faltando um mês para o 

Natal, principal data para as 
vendas para o comércio, o foco 
em Goioerê está em ampliar as 
vendas de fi m de ano. Para tan-
to, a ACIG está intensifi cando 
a promoção que vai sortear um 
veículo Ônix zero-quilômetro 
e seis vales-compras no valor 
de R$ 500,00 cada.

Lenilson Munhoz, presi-
dente da entidade, cita que a 
expectativa é das melhores, 
com a data devendo movimen-
tar de forma muita intensa o 
comércio da cidade. “A gente 
tem um comércio muito varia-
do. Isso ajuda muito, somando 
à promoção da ACIG”, destaca 
ele, animado com a chegada 
do Natal.

De acordo com dados da 
Confederação Nacional dos 
Dirigentes Lojistas, ao menos 
110 milhões de brasileiros 
pretendem ir às compras de 
Natal este ano, movimentando 
os mais diversos setores do 
comércio das cidades.

O presidente da ACIG 
ressalta ainda, a importância 
de prestigiar o comércio local, 
com os goioerenses fazendo 
as compras na cidade. “Ao 
comprar no nosso comércio, 
o consumidor goioerense está 
ajudando a fomentar a econo-

mia do município, pois além 
de gerar impostos, cria novos 
empregos”, comenta ele.

Lenilson lembra que uma 
programação especial está sen-
do organizada pelo comércio 
de Goioerê, para marcar o fi nal 
de ano na cidade, que contará 
com parque de diversão, des-
fi les, apresentações culturais 
e muitas outras atrações. 
“Vamos ter um fi nal de ano 
espetacular”, frisa o presidente 
da ACIG.

Ainda segundo Lenilson, 
as atrações seguem até o 
dia 31 de dezembro, com 
a realização do Réveillon 
Popular e o sorteio do carro 
zero-quilômetro.

PROGRAMAÇÃO: - 
Dentro da programação de 
fi m de ano na cidade, destaque 
para um parque de diversões, 
com roda gigante panorâmica e 
outros brinquedos, que fi carão 
montados no centro da cidade 
a partir do dia 4 de dezembro, 
totalmente gratuito para a 
população.

PAPAI NOEL: - Já a che-
gada do Papai Noel está previs-
ta para o dia 12 de dezembro e 
o comércio começa a funcionar 
no dia 15 de dezembro.

A data deve movimentar de forma muita intensa o comércio da cidade

Janiópolis entrega dois veículos 
zero-quilômetro para a APAE

O prefeito de Janió-
polis, Ismael Dezanoski 
e o vice Eides Guedes, 
acompanhados do vere-
ador Claudemir Dorigon 
– Tico, da secret ár ia 
de Assistênc ia Social 
Dayane de Ávila e da 
coordenadora do CRAS 
Rosilene Vicente, entre-
garam oficialmente na 
última quinta-feira, dois 
veículos zero-quilômetro 
para a APAE.

A entrega aconteceu 
na Prefeitura Municipal, 
onde compareceram o 
presidente da APAE Ed-
mílso Angelotti, a dire-
tora da escola, Luciana 
Nery e funcionários da 
APAE Sandra Albuquer-
que e Débora Jaques.

O investimento é de 
R$ 184.070,00, na aqui-
sição dos dois veículos, 
sendo um Fiat Cronos 
que custou R$ 82.600,00 
e uma caminhonete Fiat 
Estrada no valor de R$ 
101.470,00.

Durante sua fala, o 
prefeito Ismael explicou 

Os veículos foram entregues na semana passada: apoio à APAE do município
que são R$ 150 mil de 
emenda do deputado fe-
deral Luiz Nishimori e 
R$ 34.070,00 de recursos 
próprios da Prefeitura 
(contrapartida).

O presidente da APAE, 
Edemilso Angelotti, des-
tacou que os veículos 
são bem vindos para que 
a entidade continue a 
executar os bons servi-
ços para os mais de 100 
alunos atendidos. Quem 
também agradeceu a Ad-

ministração Municipal e o 
deputado Luiz Nishimori 
foi a diretora da Escola 
Especial da APAE, Lu-
ciana Nery.

O vereador Claude-
mir Dorigon – Tico que 
representa o deputado 
Nishimori no Município 
também agradeceu ao 
deputado que sempre se 
colocou a disposição para 
destinar emendas para 
Janiópolis.

O prefeito Ismael lem-

brou que a Prefeitura 
mantém convênio com 
a APAE, repassando re-
cursos mensalmente para 
a manutenção da Escola 
Especial. O convênio foi 
renovado recentemente e 
visa o repasse de R$ 101 
mil durante o período de 
1 ano. “A APAE presta 
um excelente serviço para 
a comunidade e nossa 
Administração sempre 
será parceira”, destacou 
o prefeito.
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Prefeitos dos 399 municí-
pios do Paraná, estarão reunidos 
a partir desta quarta-feira, dia 
16, no hotel Rafain Palace, em 
Foz do Iguaçu, com o objetivo 
de fortalecer a gestão pública 
na área de sustentabilidade. O 
evento é organizado pelo Gover-
no do Paraná, através de parceria 
com a AMP – Associação dos 
Municípios do Paraná.

Denominado de “Governo 
5.0 – Desenvolve Paraná – Sus-
tentabilidade a serviço da popu-
lação”, o evento terá workshops, 
painéis e palestras com nomes 
como Leandro Karnal e Willian 
Rigon, além da participação 
de todas as secretarias, órgãos, 
autarquias e empresas públicas 
do Estado.

O tema sustentabilidade é 
um dos pilares da gestão do go-
vernador Carlos Massa Ratinho 
Junior e a escolha de realizar um 
evento com esse foco refl ete o 
momento em que o Estado e o 
mundo vivem.

O Paraná é o único estado 
do Brasil no projeto de im-
plementação dos Objetivos de 
Desenvolvimento Sustentável 
em parceria com a Organização 
para a Cooperação e Desenvol-
vimento Econômico (OCDE) e 
também terá presença destacada 
na COP27, a Conferência das 
Nações Unidas sobre Mudanças 
Climáticas.

O Paraná também é o pri-
meiro da região Sul e o segundo 
estado brasileiro com o maior 
número de cidades entre as 
100 mais inteligentes do País, 
atrás apenas de São Paulo, de 
acordo com o ranking Connec-

Prefeitos dos 399 municípios se reúnem 
para discutir sustentabilidade e inovação

tedSmartCities 2022, e lidera os 
exemplos de sustentabilidade 
no Brasil, segundo o Ranking 
de Competividade dos Estados. 
Além disso, é signatário do 
Raceto Zero, RacetoResilience 
e Declaração de Edimburgo, 
tratados internacionais que 
buscam um novo olhar sobre 
as atividades humanas na Terra.

Segundo o governador, 
o encontro será fundamental 
para alinhar as diretrizes dos 
próximos anos nessa área com 

os municípios. “Nos últimos 
quatro anos, trabalhamos mui-
to para tornar o Paraná cada 
vez mais moderno, inovador e 
sustentável. O bom posiciona-
mento das cidades paranaenses 
e do Estado como um todo em 
diversos rankings demonstra 
que estamos no caminho cor-
reto, e queremos continuar 
evoluindo”, afi rmou Ratinho 
Junior.

PROGRAMAÇÃO – Na 

quarta-feira, dia 16, haverá 
credenciamento das autori-
dades, expositores e demais 
participantes. A abertura ofi cial 
acontece no dia 17, às 9h, com 
a presença do governador, que 
fará uma apresentação sobre 
esse momento do Paraná. Ele 
falará, além dos rankings, sobre 
projetos como a Nova Ferroeste, 
creditado pela Coroa Britânica 
como exemplo global, o Paraná 
Mais Verde, incentivando o re-
plantio de fl orestas, e programa 

Sinais da Natureza.
Na sequência, às 11h, haverá 

uma palestra com Willian Rigon 
sobre o tema cidades inteli-
gentes e sustentabilidade. Das 
13h30 às 14h30, os participantes 
poderão visitar os estandes das 
secretarias de Estado para trocar 
experiências e entender melhor 
os programas sustentáveis do 
Governo.

Simultaneamente serão rea-
lizados workshops promovidos 
pela Assembleia Legislativa do 

Paraná. Um deles será comanda-
do pelo deputado estadual Luiz 
Claudio Romanelli, primeiro-
-secretário da Alep, sobre ad-
ministração inovadora. Outro 
encontro será com Kátia Cha-
gas, diretora de Comunicação 
da Alep, sobre as ferramentas 
utilizadas no órgão. Haverá um 
terceiro workshop com Dylliar-
di Alessi, diretor Legislativo da 
Alep, que abordará novas pers-
pectivas sobre as competências 
dos deputados

Ainda no dia 17, às 14h30, 
a programação prevê o “Painel 
AMP e SEBRAE - Desenvolve 
Paraná e Sala do Empreende-
dor”, mediado pelo superin-
tendente-geral do Sebrae no 
Estado, Vitor Tioqueta, com a 
participação do vice-governa-
dor Darci Piana e do presidente 
da AMP, Júnior Weiller.

Em seguida, às 16 horas, 
o evento recebe uma palestra 
com Leandro Karnal sobre 
sustentabilidade e estratégia 
e no dia 18, às 9 horas haverá 
nova abertura ofi cial, também 
com a presença do governador 
Ratinho Junior. Na sequência, 
haverá uma apresentação do 
Sistema S, que inclui o Serviço 
Nacional de Aprendizagem 
Comercial (Senac), o Serviço 
Nacional de Aprendizagem 
Industrial (Senai) e o Serviço 
Nacional de Aprendizagem 
Rural (Senar).

Às 10h, os prefeitos e o 
governador se reunirão para 
uma Assembleia Extraordi-
nária da AMP. Às 11h haverá 
um workshop da Itaipu sobre 
Cidades Inteligentes.

O governador Ratinho Júnior estará presente no evento para conversar com os prefeitos dos 399 municípios do Paraná
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